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1) ATA 18: 2ª REUNIÃO DO COMITÊ GESTOR NUGEPNAC E GRUPO 
DECISÓRIO CEJAP 

2) QUEM: DES. ROMMEL ARAÚJO, PRESIDENTE; DES. CARLOS TORK, VICE
PRESIDENTE; DES. AGOSTINO SILVÉRIO, CORREGEDOR-GERAL; DES. 
CARMO ANTÔNIO DE SOUZA, REPRESENTANTE DA EJAP; DES. JA YME 
FERREIRA, COORDENADOR NUGEPNAC; JUIZ REGINALDO ANDRADE, 
PRES. TURMA RECURSAL; füIZ ESCLEPÍADES DE OLIVEIRA NETO, 
COORDENADOR CEIJAP; SERVIDORES INTEGRANTES DO NUGEPNAC E DO 
CEIJAP. 

3) QUANDO: 19/08/2021. 

4) QUE HORAS: 08:00-09:30hrs 

5) ESPAÇO: VIRTUAL (ZOOM) 

6) CHAMADA: Des. Rommel Araújo, Presidente; Des. Carlos Tork, Vice-Presidente; 
Des. Agostino Silvério, Corregedor-Geral; Des. Carmo Antônio de Souza, representante 
Da Ejap; Des. Jayme Ferreira, coordenador NUGEPNAC; Juiz Reginaldo Andrade, 
Pres. Turma Recursai; Juiz Esclepíades de Oliveira Neto, coordenador CEIJAP; Nadia 
A.manajás; Marco Antônio Monteiro; Márcia Corrêa; Adriana Carvalho; Rodrigo 
Gonçalves; Fabrício Rodrigues; Karina Pereira; Genner Moreira; Marcelo Victor 
Miranda; Márcio Régio Barroso; Lílian Ferreira; Givaldo Oliveira; Vema Yokono; 
Raimundo Santana; Gleidson Abud Ferreira; Bemadeth Farias; Maurício Gasparini. 

7) Pauta: Homologação das ações do NUGEPNAC e do CEIJAP. 

Des. Carlos Tork abriu a reunião, registrando o bom trabalho desenvolvido pela equipe 
do NUGEPNAC e falou sobre a cultura do uso dos precedentes judiciais. Des. Agostino 
Silvério fez considerações iniciais; Des. Rommel Araújo entrou neste momento e falou 
sobre o objetivo de trazer estabilidade jurídica e a paz social, e falou sobre a evolução 
do Boletim NUGEPNAC para uma revista de precedentes. Des. Jayme Ferreira 
agradeceu e especial à equipe operacional do NUGEPNAC, falou também sobre as 
propostas de temas para IRDR encaminhados para os gabinetes dos Desembargadores, 
detalhando os 13 temas, bem como as respostas dos desembargadores. Informou ainda 
sobre o andamento da proposta de IRDR sobre as demandas do apagão 2020 e sobre as 
tratativas com a Turma Recursai. Falou sobre as reuniões de escuta ativa com 
magistrados e servidores do primeiro grau e a excelente adesão de todos à política de 
precedentes. Juiz Esclepíades apresentou as ações do Centro de Inteligência e seu papel 
na gestão processual. Falou também sobre os eixos da metodologia füLIET. Taísa 
Mendonça falou sobre o trabalho de fomento da política de IRDs; de escuta das 
unidades de 1 ° grau e sobre a avana CEIJP que ocorrerá em novembro em 
cooperação com o CNJ; Nádia ~ajás apresentou a pauta do NUGEPNAC para 
homologações. Márcia Corrêa ap sentou o Boletim NUGEPAC Nº 001. Taísa 
Mendonça apresentou as pautas CEIJAP para homologação. Marco Antônio 
Monteiro falou sobre as ações par t ndimento à Portaria Nº 135/CNJ, que trata do 
Prêmio CNJ de Q álidade. Des. falou sobre o acompanhamento das ações do 
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NUGEPNAC quanto à Portaria CNJ. Juiz Esclepíades de Oliveira Neto falou sobre o 
cumprimento dos itens relativos ao CEIJAP na Portaria do Prêmio. Des. Rommel 
destacou que, além de atender a Portaria do CNJ, o trabalho das duas unidades será 
referência para mudança de cultura processual e utilização do tempo. Des. Carmo 
Antônio exaltou o trabalho das equipes das duas unidades e destacou que o trabalho 
planejado resulta em qualidade de vida. Juiz Reginaldo Andrade destacou a importância 
da administração do TJAP na pessoa do Presidente, Des. Rommel Araújo, que incentiva 
a gestão inovadora. Comitê Gestor do NUGEPNAC e Grupo Decisório do CEIJAP 
aprovaram com louvor as pautas respectivas. Des. Jayme Ferreira falou sobre a 
importância da inteligência artificial no Judiciário. Servidor Genner Moreira ressaltou a 
valorização da inteligência na gestão, identificando os pontos de retrabalho e 
encontrando soluções. Des. Rommel Araújo encerrou a reunião desejando saúde a 
todos. 

Deliberação final: Des. Jayme propô a e tensão da escuta ativa para os atores externos 
do sistema de justiça; disse que va· pro or à OAB a de um núcleo de 
precedentes na instituição. 

8) A presente ata foi lavrada por Márcia 


